

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 13 de Enero de 2018.

## La web municipal recoge el resultado de la reunión de 'El alcalde en los barrios' celebrada en Ventas

[M.A.I.](#) IRUN. Sábado, 13 enero 2018, 01:24 El resultado de la reunión celebrada en Ventas dentro del programa 'El alcalde en los barrios' ya figura en la página web municipal. José Antonio Santano se reunió con los vecinos del barrio en una de las últimas visitas de 2017, y tal como se hace después de cada uno de estos encuentros, el área de Sociedad de la Información y Participación Ciudadana, en coordinación con el resto de departamentos implicados, ha publicado los temas que se trataron. También figuran los compromisos que el Gobierno Municipal ha adoptado respecto a dichas cuestiones.

Entre los temas que se trataron en la reunión destacan los relacionados con el mantenimiento urbano y la jardinería. Ante las peticiones recogidas, se va a realizar una batería de actuaciones entre las que se encuentra la mejora del mantenimiento del frontón de Errotazar, el pintado y reparación de vallas y barandillas en mal estado en distintos puntos del barrio e intervenciones puntuales en aceras y farolas.

### Parada de autobús

En clave de movilidad, se atenderá la petición de mejorar la parada de autobuses que se encuentra en la salida del túnel de Aranibar. Asimismo, se habilitará un paso desde el edificio circular de Arretxe-Ugalde hasta la zona del parque de Oinaurre, una actuación que estaba prevista también en los presupuestos participativos de 2018. Asimismo, se anotaron otras cuestiones que por su naturaleza se trasladarán a las administraciones implicadas. Por ejemplo, se hará llegar a Euskotren la necesidad de reforzar el mantenimiento de la estación del topo a su paso por el barrio, y se solicitará a ADIF la limpieza de una zona en la entrada de Aranibar que está bajo su competencia.